



Noticias 🗸

\$ Dólar Hoy

Finanzas Personales

Indicadores v

Ver Más 🗸

Inicio » Ecopetrol, noticias y análisis de interés » Presidente Junta de Ecopetrol revela si vienen o no nuevos contratos de.

Ecopetro, Noticias Y Análisis De Interés | Noticias De Minería Y Energía | Noticias Económicas Importantes

## Presidente Junta de Ecopetrol revela si vienen o no nuevos contratos de petróleo y gas

Por Paula Murcia - 2024-04-08



El recién nombrado presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, Guillermo García Realpe, se refirió a su llegada a la empresa y a la posible firma de nuevos contratos de petróleo y gas en Colombia.

Ante las críticas sobre su falta de experiencia en el sector, enfatizó en entrevista con Blu Radio que lo importante no es cómo llegan, sino cómo dejarán los mejores resultados.

Además, destacó su historial como congresista en la promoción de mezclas de combustibles renovables, su participación en debates sobre hidrocarburos y en contra de la privatización de Isagen.

Y solicitó que se le otorgue tiempo para evaluar su desempeño en Ecopetrol, donde ya ha comenzado a abordar sus primeras responsabilidades. Desde el pasado viernes, ha estado trabajando en la asignación de la presidencia y la vicepresidencia de la junta directiva, siendo estas las primeras cuestiones en discusión dentro de la empresa.

## ¿Nuevos contratos de exploración para Ecopetrol? Eso dice nuevo presidente de Junta

Ahora, frente al futuro de la empresa más grande de Colombia, dijo que el negocio de los hidrocarburos y el petróleo seguirá siendo el negocio de Ecopetrol.

Eso sí, fue enfático en que se debe avanzar en una transición energética, tal y como lo demanda el mundo y el cambio climático.

"Distinto es que deben transitar hacia las energías renovables, porque así lo considera el mundo entero en la lucha contra el calentamiento global", dijo en entrevista con Blu Radio.

Y agregó: "Se ha criticado mucho al presidente Gustavo Petro y resulta que los anuncios van en la dirección de los compromisos de Colombia que fueron firmados por el gobierno del presidente Juan Manuel Santos y el gobierno del presidente Iván Duque. Colombia tiene que tomar decisiones y medidas para reducir 40% de contaminaciones de CO2 en seis años".

De igual forma, el nuevo presidente de la Junta de Ecopetrol respondió a la incertidumbre sobre si se firmarán o no nuevos contratos de exploración de gas y petróleo.

Sobre esto, destacó las alternativas disponibles para el desarrollo de campos explorados y mencionó que, en 2023, se identificaron 23 pozos con una probabilidad de éxito superior al 50 %, lo que indica un potencial de expansión de las reservas probadas en los próximos meses.

Además, señaló la existencia de estrategias de recobro mejoradas. También destacó que muchos pozos abandonados podrían aprovecharse con técnicas más modernas para aumentar la producción de crudo necesaria para el país.

Así las cosas, descartó por ahora que Ecopetrol firme nuevos contratos de petróleo y gas en Colombia, en línea con lo planteado por el presidente Petro desde que llegó al poder en 2022.

En su lugar, el foco de la compañía estará en seguir explorando lo ya contratado en materia de hidrocarburos, para lo cual hay firmados cientos de contratos desde hace varios años.



## Artículos relacionados Más del autor



Inflaciones básicas marcan en marzo el noveno mes consecutivo cediendo terreno en Colombia: BanRep



¿Cómo se podría afectar mi ahorro si se aprueba la reforma pensional del presidente Petro?



Metro de Medellín: se invertirá más de medio billón de pesos para comprar nuevos trenes

